
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（11月 14日）の報告 
 

１．ソング 
「 ふるさと 」 

 
２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

〇「ロータリーの基礎知識 先日の研修を受けて～我クラブがめざす DEI とは。」 
 
11/10、地区にて研修があり、私が参加したテーマが DEI 推進と行動計画推進でした。 
今日は、前半の DEI 推進セミナーの件を報告します。 
DEI とは、D（ダイバーシティ・多様性）、E（エクニティ・公平性）・I(インクルージョン・包授性) 
の頭文字。もともとはビジネス用語で、2010 年代ごろから企業の CSR 活動と合わせて広く普及。 
ロータリーでは、2021 年から全世界にむけ「DEI へのコミットメント」として提唱。 
これを受けて、研修では各クラブの DEI への取り組みを話し合いました。 
RI の提唱する行動規範を私なりにわかりやすくいいかえるとするなら 
 
・他者を尊重する言葉を使う → 会員の平等性。派閥を作らない。世代をこえての交流 
・サポートを示す → 入会歴の浅い会員の居場所づくり・声がけ 
・温かく迎え入れるインクルーシブな環境を助長する → 親睦会や趣味など居心地の良さ 
・多様性を重んじる →女性・若年・外国人等の積極的受け入れ 
 
研修を通じて、各クラブとも最大の課題は新規増員と退会防止。 
財政面で例会開催を月 4 回から 3 回に変更するクラブも多い中、1 回減った分を親睦や委員会を通じて 
メンバー同士でロータリーを語り交流を深めているクラブが多かった。 
 
DEI と難しい英語を使わず、矢坂ガバナーの指針にもあるようにわがクラブは 
D（誰もが・だれでも） 
E（笑顔で・遠慮なく） 
I（居心地のいい・言い合える） 
そんな DEI なクラブを目指していきたいものです。 
 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 
 
〇指名委員会の設置 
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「 関西電力 喜撰山発電所 」 

 

移動例会：職業奉仕委員会 

28 1708 12 5 

「 Bang Rakに行って来ました 」 

 

川口 会員 



４．幹事報告 

〇2024-25 年度 第 5 回理事・役員会議 議事録を BOX に入れさせて頂いておりますので 
ご確認よろしくお願い致します。 

〇次週 11 月 21 日（木）は休会です。 
（ガバナー補佐主催ポリオ根絶チャリティーコンペ＆尼崎 6RC 懇親ゴルフ） 

〇最終例会 11 月 28 日は関西電力・喜撰山発電所へ移動例会です。（職業奉仕委員会） 
 

５．委員会報告 

〇職業奉仕委員会 本田委員長 
11 月最終例会日の移動例会は 28 日の 12 時 30 分集合で 13 時出発の予定です。 
16 時まで発電所におり、17 時 30 分～19 時 30 分夕食。20 時 30 分頃帰ってまいります。 
参加者は 21 名です。よろしくお願い致します。 

〇12 月 14 日の餅つきに 18 名参加下さいます。ありがとうございます。 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 32 名 出席者数 20 名 欠席者数 10 名 

出席率 62.5％ 前々会補正 90.32％ 

本 日 の 欠 席 
平井、堀田、川口、黒田（俊）、正木、 
宮崎、西原、越智、芝、杉村、髙岡、大城、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 川口、正木、宮崎、芝、杉村、髙岡、各会員 

 
８．11月のロータリーレート  1 ドル＝153円 

 
９．スピーチ 

「近況報告」 
久木元 会員 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊今日は指名委員会です。いよいよ来年がはじまりますネ、あと半年がんばります。 ················· 島 谷 会 員 
＊池邉様、90周年おめでとうございます。20年も後からですがついていきます。 ···················· 福 田 会 員 
＊池邉さんおめでとうございます。 ························································· 内 藤 会 員 
＊朝夕めっきり冬らしくなり風邪を引きそうです。 ·············································· 波 多 会 員 
＊平川さん、今日はすきなように司会できますよ！ ············································ 川 岸 会 員 
＊トランプが勝ちました。◎自然環境を守りましょう！！ ········································ 本 田 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊池邉さん、創立 90周年おめでとうございます。 
戦前から続いてるとは…すごいですネ～ ·················································· 島 谷 会 員 

＊池邉様、90周年おめでとうございます。20年も後からですがついていきます。 ···················· 福 田 会 員 
＊昨日、商工会議所の創業 90周年企業表彰をうけました。 
これからも従業員一同力を合わせて、次の 100周年に向って行きたいと思います。 
皆様どうぞよろしくお願い致します。 ······················································ 池 邉 会 員 

＊池辺鉄工 90周年おめでとうございます。 ·················································· 徐 会 員 
＊久しぶりの卓話です。よろしくお願いします。 
池邉さん、90周年おめでとうございます。 ················································· 久 木 元 会 員 

＊池邉さん、90周年おめでとうございます。 ················································· 小 島 会 員 
＊あっという間に 11月が終りそうですネ～ “ゾッ”とします。 ···································· 與 那 嶺 会 員 
＊池辺さん、創業 90周年おめでとうございます。… ··········································· 吉 田 会 員 
＊池邉さん、創業 90周年おめでとうございます。 
選挙で商店街はにぎやかです。 ························································· 井 本 会 員 

＊池邉様、尼崎商工会議所企業表彰おめでとうございます。 ··································· 大 㟢 会 員 


